

DEPARTAMENTO DE PRENSA  
CAMPAÑA PRESIDENCIAL DE PATRICIO AYLWIN



Mañana Jueves, 28 de septiembre:

PATRICIO AYLWIN EMPRENDE  
GIRA POR LA CUARTA REGION

Tres concentraciones en lugares públicos y otra en un recinto cerrado consulta la gira por cuatro ciudades de la Cuarta Región que inicia mañana, jueves 28 de septiembre, el candidato de las fuerzas de la oposición, Patricio Aylwin.

El abanderado de la Concertación de Partidos por la Democracia, viaja acompañado por una comitiva que integran los economistas Eduardo Aninat y Sergio Arancibia; los dirigentes políticos Germán Correa y Narciso Irureta, y el presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Santiago, Andrés Wallis.

Aylwin visitará primero Illapel, donde llegará aproximadamente a las 11:00 de la mañana, iniciando sus actividades con una conferencia de prensa en el Hotel Alemán. Posteriormente, a las 13:00 horas, encabezará un acto público en el sector céntrico de la ciudad, para continuar viaje más tarde a Ovalle.

También allí el candidato de las fuerzas democráticas afrecherà una rueda de prensa a los medios locales, para asistir luego a otra concentración, a las 19:30 horas, y viajar posteriormente a La Serena.

El viernes, Patricio Aylwin visitará en la capital de la Cuarta Región, a los Obispos Bernardino Piñera y Francisco José Cox y se trasladará al mediodía al puerto de Coquimbo, donde está prevista una reunión con los jóvenes en el Gimnasio Atenas de esa ciudad.

El abanderado de la oposición se reunirá también con la prensa en La Serena; visitará la Mina Romeral, a 20 kilómetros al norte de la ciudad y sostendrá reuniones con la Asociación Minera; con las mujeres pobladoras de la localidad de La Compañía y con los transportistas de la zona.

La gira por la Cuarta Región culminará con una concentración en La Serena, a las 20:00 horas del viernes 20.

El regreso de Patricio Aylwin y su comitiva a Santiago está previsto en la mañana del sábado 30.

PATRICIO AYLWIN ENVIA SALUDO DE  
CUMPLEAÑOS A CARDENAL RAUL SILVA HENRIQUEZ

El candidato de las fuerzas democráticas, Patricio Aylwin, hizo llegar hoy, un saludo a Monseñor Raúl Silva Henríquez, con motivo de su cumpleaños. El texto es el siguiente:

"Monseñor Raúl Silva Henríquez  
Cardenal Emérito  
Presente

Con motivo de su cumpleaños quiero hacerle llegar mis más cordiales saludos y reiterarle, una vez más, en mi nombre y el de los partidos de la Concertación por la Democracia, nuestro cariño y admiración por la labor que usted ha desarrollado durante todos estos años en defensa de los Derechos Humanos y por la reconciliación entre los chilenos.

Afectuosamente,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR"

Sostuvo economista Patricio Silva:

LOS EMPRESARIOS DEBEN ESTAR TRANQUILOS  
PORQUE LA CONCERTACION HARA LO QUE HA DICHO

El economista de la Concertación de Partidos por la Democracia, Patricio Silva, afirmó que "el empresariado chileno y argentino deben estar tranquilos porque lo que la Concertación plantea en relación a la economía será hecho y lo que no se ha dicho no será realizado".

El dirigente afirmó lo anterior al exponer junto con Patricio Leiva el programa económico de la Concertación, en una reunión desayuno de la Cámara de Comercio Chileno-Argentina.

En primer término, el vicepresidente de la Cámara, Eduardo Rodríguez, destacó que nuestro país es hoy un mercado muy atractivo y eso está demostrado por las cifras de intercambio y la balanza comercial. Agregó que, sin embargo, hay dificultades para un mejor comercio, pero existe un espíritu de avanzar, de incrementar y de crear empresas binacionales.

Por su parte, Patricio Silva, dijo que la Concertación de Partidos por la Democracia mantendrá lineamientos similares, en algunos casos, a los realizados en estos últimos años en Chile y también en otros países: mantención de los equilibrios macroeconómicos, fomento a las exportaciones y una política de apertura del comercio exterior. Todo ello -agregó el economista- debe generar confianza en los sectores empresariales privados.

Silva añadió que será preocupación del futuro gobierno que encabezará Patricio Aylwin, la acción que el Estado y la comunidad en su totalidad realizarán para resolver los enormes problemas sociales que se han creado durante este período autoritario.

El economista expresó que la Concertación quiere generar en el empresariado una actitud de confianza en su quehacer, porque "creemos que es deber del Estado disminuir al máximo la incertidumbre en todos los sectores de la sociedad, ya sea en lo político o en los empresarios respecto a sus inversiones y actividades.

El programa de la Concertación, dijo, "lo que propone, lo ha propuesto porque puede hacerlo y tiene la voluntad de hacerlo, y si alguno le puede parecer escaso se debe a que es lo que actualmente podemos cumplir".

También expuso ante los miembros de la Cámara de Comercio Chileno-Argentina el economista de la Concertación, Patricio Leiva, quien destacó que el comercio entre ambas naciones en la actualidad llega a 500 millones de dólares, pero que a fines del presente año se alcanzará un récord ya que se superará dicha cifra. Sin embargo, señaló que, a través de la historia, el comercio entre ambas naciones ha sido inestable, debido a que el intercambio entre Chile y Argentina ha fluctuado entre los 150 a 500 millones de dólares, en el curso de estos últimos años.

Leiva puntualizó que en el futuro gobierno no ocurrirán estos desequilibrios y así está contemplado en la política de exportaciones del Programa de la Concertación.

Posteriormente, los asistentes al encuentro hicieron preguntas a los economistas Patricio Silva y Patricio Leiva sobre el programa económico del conglomerado opositor. En la reunión desayuno se encontraba presente el Ministro consejero de la Embajada Argentina en Santiago, Raúl Estrada.

Comando Ferroviario por Aylwin:

GOBIERNO PRETENDE ENTREGAR  
PATRIMONIO NACIONAL A GRUPOS ECONOMICOS

Un rechazo categórico al proyecto de ley denominado del "Estado Empresario", remitido por el Ejecutivo a la Junta de Gobierno, manifestó hoy, en conferencia de prensa, el Comando de Ferroviarios por Aylwin.

El presidente de esta organización, Ernesto Vogel, señaló que en este proyecto se consagra el principio de subsidiariedad del Estado en materias económicas, idea sustentada con pertinencia por el "grupúsculo de financistas adscritos a la escuela de Chicago".

Denunció Vogel que el articulado transitorio, establece la nómina de las entidades estatales, entre las que se menciona Ferrocarriles del Estado, las que dentro de un plazo de 6 meses, a contar de la fecha de publicación de ley deberán constituirse en Sociedades Anónimas. Asimismo, se establece que inicialmente las acciones serán en un 99 por ciento de CORFO y en un 1 por ciento del FISCO.

Esto constituye, dijo, un abierto desacato a la voluntad nacional expresada el 5 de octubre pasado y manifiesta la intensión del régimen del General Pinochet de "entregar parte del patrimonio de todos los chilenos, al control de los grupos económicos".

Los ferroviarios señalaron que "el objetivo es destruir definitivamente a la centenaria empresa de Ferrocarriles estatales que ha prestado a la patria indiscutibles servicios".

Ante estos hechos los ferroviarios solicitaron al candidato de las fuerzas democráticas, Patricio Aylwin y a la Concertación, inicie las acciones tendientes a impedir la consumación de este "nuevo atentado al patrimonio Nacional, cuya defensa deben asumir todos los chilenos".

ACTIVIDADES CONCERTACION

Jueves 27 de Septiembre:

11:00 horas - El vocero de la Concertación de Partidos por la Democracia, Enrique Silva Cimma y la Comisión de televisión del conglomerado, ofrecerá una conferencia de prensa, en Alameda 309, para referirse a la "Ley del Consejo Nacional de Televisión".

www.archivopatricioaylwin.cl